

Le ministère public du Venezuela enquête sur l'opposant Juan Guaidó au sujet de plans subversifs



Caracas, 27 mars (RHC). Le Procureur Général du Venezuela, Tarek William Saab, a fait savoir que le ministère public a ouvert une enquête contre l'opposant Juan Guaidó pour avoir participé supposément à des plans de déstabilisation.

Sur son compte twitter, Tarek William Saab a précisé que les autorités de Caracas mènent des investigations sur la déclaration du déserteur vénézuélien Clíver Alcalá, qui a exprimé publiquement les prétentions de générer la violence avec le soutien de Guaidó et d'assesseurs des États-Unis.

Le dirigeant socialiste a expliqué qu'Alcalá essayait d'organiser au moins trois campements en Colombie avec l'appui des autorités de Bogotá pour entraîner des groupes d'assaut dans le cadre de ses plans subversifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217986-le-ministere-public-du-venezuela-enquete-sur-lopposant-juan-guaido-au-sujet-de-plans-subversifs>



Radio Habana Cuba